

15 octobre 2016

## Les ports de plaisance bretons soignent leur accueil

Vendredi, l'Association des ports de plaisance de Bretagne (APPB) avait invité à la Thalasso de Concarneau, le personnel d'accueil des 70 ports regroupés au sein de l'association, de Bretagne jusqu'à Granville et Pornic. Plus de 80 personnes avaient répondu à l'appel pour cette journée, animée par Philippe Détrie, basée sur les solutions concrètes à mettre en place « pour répondre aux réclamations ». Des échanges nécessaires pour le personnel qui accueille des plaisanciers toujours plus exigeants en matière de services et de prestations. L'APPB représente 39 000 places de ports. En 2014, ils totalisaient 230 000 nuitées et avaient accueilli 69 000 bateaux de passage.